

Sergio Cubero, nuevo presidente de los polígonos

El fundador de Maskom releva en el cargo a Ana López y se plantea como principal objetivo que el Consistorio recepcione estos recintos

:: **NURIA TRIGUERO**

MÁLAGA. La Asociación de Polígonos y Parques Industriales y Comerciales de Málaga y su Provincia (Apoma) tiene nuevo presidente. Sergio Cubero, fundador y gerente de Supermercados Maskom, ha relevado en el puesto a Ana López, tras resultar vencedor en las elecciones al máximo cargo de esta organización. El otro aspirante, Antonio López, ocupará la vicepresidencia.

Cubero no es un novato en la representación de estos recintos empresariales, ya que hasta ahora ocupaba el puesto de vicepresidente en

Apoma. Su principal reto a partir de ahora será conseguir que el Ayuntamiento recepcione los polígonos que aún siguen dependiendo de las comunidades de propietarios, entre ellos El Viso, San Luis, Santa Teresa, Santa Cruz, Villa Rosa, La Azucarera y La Huertecilla. «Quiero transmitirle al alcalde que esto no le va a costar más dinero, puesto que nosotros seguiremos contribuyendo a la limpieza de los recintos. Lo que queremos es quitarnos una responsabilidad que asumimos sin correspondernos, porque por ejemplo, si alguien se cae en una acera de un polígono puede demandarnos a nosotros».

El nuevo presidente de Apoma ha mantenido la misma junta directiva que tenía Ana López, en la que están presentes, entre otros, Javier Lasso de Vega (en representación

del Centro de Transportes de Mercancías) como tesorero, Abel Trigueros (del Parque Empresarial Santa Bárbara) como secretario y Antonio Carmona (de la Asociación de Polígonos de Antequera) como vocal.

Cubero se propone trabajar en la coordinación con Limasa para que la gestión de la limpieza sea «más adecuada y efectiva». Además, destaca la necesidad de mejorar el mantenimiento de los arroyos para evitar inundaciones. «No mantenerlos de forma adecuada implica un coste enorme para los empresarios si se producen lluvias fuertes», afirma.

Ampliar el recorrido de las líneas de autobuses de la EMT por los polígonos industriales de la ciudad será otro de sus objetivos, al igual que seguir luchando contra la prostitución en las calles de estos recintos.



Sergio Cubero